

Information Presse

10 juillet 2018

Thomas Sedran devient Président de la marque Volkswagen Véhicules Utilitaires

M. Thomas Sedran, Secrétaire Général et Vice-président en charge de la stratégie de Groupe chez Volkswagen Aktiengesellschaft, a été nommé Président de la marque Volkswagen Véhicules Utilitaires à compter du 1er septembre 2018. Il remplace M. Eckhard Scholz, qui a décidé de quitter l'entreprise. Le successeur de Thomas Sedran sera annoncé ultérieurement.

Thomas Sedran est titulaire d'un doctorat en économie et a travaillé comme Consultant en gestion de 1988 à 2012, occupant notamment un poste d'envergure mondiale au centre de compétences automobile de Roland Berger Strategy Consultants jusqu'en 2006. Il est ensuite devenu Directeur Général de la section industrie automobile chez le consultant en gestion AlixPartners à Munich. En 2012, Thomas Sedran devient membre du Directoire d'Adam Opel AG en charge de la stratégie et des opérations et PDG par intérim, avant de prendre la responsabilité européenne des marques Chevrolet et Cadillac en tant que PDG en juillet 2013. Volkswagen nomme Thomas Sedran Vice-président en charge de la stratégie du Groupe en 2015, puis Secrétaire Général de Volkswagen Aktiengesellschaft en 2017.

Ingénieur de formation, Eckhard Scholz a rejoint Volkswagen Group en 1991. De 1996 à 2017, il a occupé différents postes de cadre supérieur dans la branche développement technique de la marque Volkswagen à Wolfsburg, le plus récent étant le poste de Directeur du développement châssis. En avril 2007, Eckhard Scholz a été nommé Membre du Conseil d'Administration de ŠKODA en charge du développement technique. Il est ensuite devenu porte-parole et Membre du Directoire de la marque Volkswagen Véhicules Utilitaires en charge du développement technique à compter de septembre 2012, avant d'être nommé Président de Volkswagen Véhicules Utilitaires en juillet 2014.

« Le Directoire du Groupe tient à remercier Eckhard Scholz pour l'excellent travail accompli, a souligné Herbert Diess, Président du Directoire de Volkswagen Aktiengesellschaft. Non seulement, il a dirigé la marque Volkswagen Véhicules Utilitaires avec beaucoup de succès, mais de nombreux modèles exceptionnels ŠKODA portent également la signature de l'ancien membre du Directoire chargé du développement technique : Eckhard Scholz. »